

yang sederhana membuat pola kehidupannya serta tingkah lakunya dia lakukan tidak seperti anak-anak pada umumnya, dia lebih suka menyendiri dan membaca buku di sela-sela waktu dia beraktivitas sebagai mahasiswa, pola pikiran yudha sangat berbeda dengan remaja pada umumnya, sering membaca buku membuat pikirannya berkembang, pertama kali aku melihat dan mengamati dia bicara aku langsung tau kalau dia memang berbeda dengan anak-anak lainnya, remaja yang mungkin hanya memikirkan kesenangan dan jati dirinya, mereka masih hidup tergantung dengan emosi dan ego mereka, akan tetapi yudha sangat berbeda di usia yang baru 20 tahun dia dia tidak tahu siapa jati dirinya, dia tidak tahu kenapa dia diciptakan di dunia ini, dia tidak tahu kenapa harus menjadi manusia yang penuh dengan hal kebosanan, sampai dia pernah bercerita kalau dia pernah ingin melakukan bunuh diri ketika dia merasa bosan dengan kehidupan dunia ini, bayangkan saja, usia baru 20 tahun dia sudah merasa bosan. Karena pola pikir dia yang jauh berbeda, dia memikirkan kenapa Tuhan menciptakan manusia, apakah Tuhan kesepian..? pertanyaan yang selalu muncul di benaknya itu selalu aneh dan tidak wajar karena anak terakhir dia tidak jarang mendapat perlakuan yang tidak adil di dalam keluarganya, dua kakanya yang sudah bekerja kini masih menempati atap yang sama di dalam rumah orang tuanya, seringkali ketika dia di rumah, dia tidak mempunyai kamar untuk tidur, dan seringkali dia tidur di tempat yang sedanya.

Di zaman serba modern ini, sangat jarang sekali jika remaja seperti yudha tidak menggunakan media sosial, apalagi dia mahasiswa tentunya

Akhirnya dia membuka sebuah warung kecil kecilan di depan rumahnya di desa Karang kedawang sooko Mojokerto, warung juice dan jasuke (jagung susu kedelei) warung yang dilengkapi wifi memikat banyak remaja yang datang kesitu yang mungkin hanya sekedar ingin menikmati sebuah juice dan tentunya free wifi yang pastinya yang mereka inginkan, Agus sangat telaten dan giat dalam merawat warungnya, setiap hari dia tidak akan pergi dari warungnya sebelum malam tiba, di buka jam 08 : 00 sampai jam 24:00 membuat keseharian Agus berbeda dengan remaja pada umumnya. Bukan hanya bisnis warungnya yang membuat dia sibuk, dia juga tercatat sebagai member dari grup motor New Vixion Jawa timur, yang mana dia menjabat sebagai wakil dari oraganisasi tersebut, sebagai organisasi yang cukup besar Agus harus pandai panda dalam membagi aktunya dimana dia merawat warungnya dan pastinya menyisispka sedikit waktunya untuk menghadiri acara acara yang ada di dalam organisasinya, ke bali, ke madura, ke jawatengan, sampai kesulawesi adalah serangkaian acara yang dia lakukan untuk organisasinya yang biasa dia panggil touring.

di zaman modern seperti ini Agus tentunya tidak mungkin tidak menggunakan media sosial, apa lagi dia mempunyai bisnis kecil warungnya, tentunya itu membantu dia dalam mempromosikan warungnya di kalangan teman temannya. Dan juga sangat di butuhkan dalam organisasinya apalagi dia sebagai wakil ketua, menginformasikan ataupun membuat acara yang akan dilaksanakannya semuanya dilakukan melalui media sosial.

Mojokerto di desa Karang kedawang sooko Mojokerto, lingkungan desa yang masih jarang orang yang mempunyai jabatan pendidikan yang cukup tinggi membuat orang tuanya ingin anaknya memiliki pendidikan yang tinggi hingga sampai ketingkat profesor kalau bisa, keluarganya memang dari golongan terpendang di Desa jadi wajar saja itulah keinginan ayahnya dalam mendidik anak-anaknya, denny merupakan anak pertama dari dua bersaudara, remaja yang lulus dari Madrasah Aliyah Negeri (MAN) ini di kenal sebagai anak yang kurang aktif dalam lingkungan desa, bukan berarti dia tidak ingin bergaul dengan teman-temannya di desa akan tetapi memang keadaan psikis seseorang dengan orang lainnya kan berbeda beda. Dia juga aktif dalam kegiatan kegiatan kampus yang tidak lain organisasi organisasi di dalam kampus, remaja memang cenderung aktif dalam mencari jati diri dan teman sebanyak banyaknya guna untuk memperkuat jati dirinya dan rasa percaya dirinya.

Setiap dua kali dia menyempatkan diri untuk pulang di kampung halamannya, di sela sela jadwal padat perkuliahannya Surabaya – Mojokerto setiap minggu, karena di kalangan desa orang tuanya terkenal sedikit otoriter dengannya, oleh karena tidak heran denny menjadi anak yang sedikit tertutup. Sebenarnya dia tidak ingin masuk di jurusan pendidikan akan tetapi orang tuanya menyarankan dia masuk ke jurusan pendidikan yang nantinya dia akan menjadi guru, seperti ayahnya yang menjadi PNS di kota Mojokerto. Menggunakan sosial media bagi dia adalah suatu kewajiban, tidak peduli berapa uang yang harus dia keluarkan untuk membeli kuota dalam sebulan dia akan melakukannya demi bisa

yang sangat menyenangkan adalah ketika dia bisa membeli ini itu dengan uangnya sendiri, dengan hasil keringatnya sendiri, sifat cewek yang cenderung ingin bernewah mewah memang melekat pada dirinya, terbukti dari cara dia berdana dan memakai busana, semuanya harus mempunyai daya tarik enta itu dan kalngan temantmeannya ataupun di kalangan teman lawan jenisnya, toh meskipun dia Cuma seorang buruh pabrik tidak bisa di pungkiri bahwa ia masih remaja, belum mempunyai tanggung jawab yang cukup besar di dalam keluarganya yang rata rata adalah pekerja pabrik semua, entah ini sudah menjadi tradisi ataupun keharusan di dalam keluarganya untuk menjadi buruh pabrik.

Bekerja mulai dari jam 08:00 sampai jam 16:00, membuat rutinitas yang ia lakukan sedikit monoton, bagaimana lagi toh itulah yang selalu dilakukan oleh seorang buruh pabrik seperti dia, akan tetapi dia nampaknya nyaman dengan keadaan itu, meskipun tidak melanjutkan pendidikan di jenjang bangku kuliah dia tidak pernah minder dengan teman lainnya jika mereka sedang berkumpul, toh karena dia merasa bahwa dia sudah memiliki pendapatan sendiri jika dibandingkan teman yang kuliah yang masih meminta orang tuanya untuk semua kebutuhannya selama perkuliahan. Dan lagi lagi media sosial adalah hal yang cukup penting baginya bahkan jika dilihat dari kesehariannya selain di pabrik dia sangat aktif menggunakan media sosial, wajarlah untuk menunjukkan eksistensi dirinya di kalangan teman temannya pabrik, dunia pabrik kan memang terkenal cukup kejam.

orang desa tahu siapa dia dan keluarganya, rumah menjulang tinggi hingga 4 lantai sangat mencolok di kalangan desa. Remaja tamatan pondok pesantren Darul Ulum, Jombang ini juga mempunyai pola pikir yang sedikit maju dari remaja pada umumnya, mungkin ajaran dan tuntunan lingkungan yang mana keluarganya dalam orang terpandang jadi dia harus terkesa lebih pandai dari orang lain. 6 tahun dia habiskan waktunya di Darul Ulum, SMP hingga SMA dia mendali ilmu sosial umum dan agama di sana, pondok yang terkenal elite di kalangan sekian banyak pesantren di Jombang. Akan tetapi pada tahun 2008 ketika jabatan ayahnya sebagai DPRD habis, kehidupannya berbalik 180 derajat, hendak mencalonkan lagi sebagai DPRD kota Mojokerto dari fraksi PKB ayahnya gagal total untuk meraih suara rakyat, alhasil uang milyaran yang dia gunakan untuk dana kampanye habis total tak tersisa dan tak berbuah, nama besar pun hilang seketika, rumah yang megah pun hilang dan raib di tangan pembeli, bagaimana lagi Ayahnya harus menghidupi 6 anaknya termasuk dia untuk bisa bertahan di dalam gemerlapnya dunia modren ini, ia menjual hampir semua aset yang dia milik, mobil tanah, rumah, semuanaya.

Sebagai anak pertama tentunya orang tuanya berharap besar padanya untuk bisa menjadi anak yang bisa bermanfaat bagi keluarganya kelak dia akan menjadi tulang punggung keluarganya termasuk 5 adiknya yang masih kecil-kecil, akan tetapi perjuangan ayahnya tidak berhenti di situ saja, ayahnya menyuruh cholil untuk kuliah supaya mempunyai pendidikan yang tinggi seperti ayahnya, akan tetapi sebenarnya cholil tidak ingin kuliah melihat orang tuanya yang sedang kesusahan di bidang

Dari hasil penelitian. Media sosial merupakan salah satu aplikasi yang paling sering digunakan oleh para remaja di dibandingkan dengan aplikasi lainnya, fitur yang menarik dan disertai dengan kemudahan dalam mengakses informasi yang cepat tanpa harus bertemu langsung dengan komunikan menyebabkan masyarakat khususnya remaja menjadikan aplikasi wajib yang harus di punyai di setiap smarthphone mereka, penggunaan sosal media sangat berkembang dengan pesat, ketika android muncul di tahun 2010 dari situlah perkembangan media sosial makin hari makin tak terbendung, tercatat hampir keseluruhan remaja di desa tersebut menggunakan media sosial. Dalam era globalisasi ini teknologi semakin maju, tidak dapat dipungkiri hadirnya internet semakin dibutuhkan dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam kegiatan sosialisasi, pendidikan, bisnis, dsb. Kesempatan ini juga dimanfaatkan oleh *vendor smartphone* serta tablet murah yang menjamur dan menjadi *trend* . Hampir semua orang di Indonesia memiliki *smartphone* , dengan semakin majunya internet dan hadirnya *smartphone* maka media sosial pun ikut berkembang pesat.

Media sosial merupakan situs dimana seseorang dapat membuat *web page* pribadi dan terhubung dengan setiap orang yang tergabung dalam media sosial yang sama untuk berbagi informasi dan berkomunikasi. Jika media tradisional menggunakan media cetak dan media *broadcast* , maka media sosial menggunakan internet. Media sosial mengajak siapa saja yang tertarik untuk berpartisipasi dengan memberi *feedback* secara terbuka, memberi komentar, serta membagi informasi dalam waktu yang cepat dan tak terbatas.

Sangat mudah dan tidak membutuhkan waktu yang lama bagi seseorang dalam membuat akun di media sosial. Kalangan remaja yang mempunyai media sosial biasanya memposting tentang kegiatan pribadinya, curhatannya, serta foto-foto bersama teman-temannya. Semakin aktif seorang remaja di media sosial maka mereka semakin dianggap keren dan gaul. Namun kalangan remaja yang tidak mempunyai media sosial biasanya dianggap kuno, ketinggalan jaman, dan kurang bergaul.

Media sosial menghapus batasan-batasan dalam bersosialisasi. Dalam media sosial tidak ada batasan ruang dan waktu, mereka dapat berkomunikasi kapanpun dan dimanapun mereka berada. Tidak dapat dipungkiri bahwa media sosial mempunyai pengaruh yang besar dalam kehidupan seseorang. Seseorang yang asalnya kecil bisa menjadi besar dengan media sosial, begitu pula sebaliknya.

Bagi masyarakat Indonesia khususnya kalangan remaja, media sosial seakan sudah menjadi candu, tiada hari tanpa membuka media sosial, bahkan hampir 24 jam mereka tidak lepas dari *smartphone*. Media sosial terbesar yang paling sering digunakan oleh kalangan remaja antara lain; Facebook, Twitter, Path, Youtube, Instagram, Kaskus, LINE, Whatsapp, Blackberry Messenger. Masing-masing media sosial tersebut mempunyai keunggulan khusus dalam menarik banyak pengguna media sosial yang mereka miliki. Media sosial memang menawarkan banyak kemudahan yang membuat para remaja betah berlama-lama berselancar di dunia maya.

